



園からのおしらせ



今年もあと少しで終わります。年末の忙しい時期に3～5歳のお楽しみ会に来てくださいました。ありがとうございました。本当に短い時間でしたが、保護者の方が見てくれることが何より嬉しかったようで、子ども達がとても生き生きとしていました。ご都合つけてくださいました。ありがとうございます。

12月より始めた保育参観、多くの保護者の方にご参加いただきましてありがとうございます。乳児組さんの変装での参観は初めての試みですが、とても好評いただいています。自分の親とは気づかずに素の子ども達の姿が見れているようです。来月も行いますので未だの方は是非ご参加ください。

さて、正月は1月の別名であり、一年で最初の月に年神様を迎える行事のことです。昔から、元旦には新しい神様が一年の幸福を持って来ると言われてきました。年神様が迷わないように、目印として門松を玄関に置くほか、神聖な場所という意味でしめ縄を飾ったり、鏡餅を供えたりします。

らいおん組さんでは、今回お米を作った稲を使ってしめ飾りを作りました。園で育てたゆずを彩りに加えています。個性が光りなかなか味のある出来栄だなあとと思います、是非ご家庭で飾ってください。

来年こそは、コロナが収まってみんなが笑顔で幸せが世界中に広まりますように。

それでは、良いお年をお過ごしください。

園長 城所 理恵



保育目標



<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・保育者に手伝ってもらいながら着脱しようとしてみる。 ・好きな遊びを通して友だちとのかかわり方を知る。 	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・生活リズムを整え、健康に過ごす。 ・遊びの中で友達の名前を呼んだり呼ばれたりしながら、友達との触れ合いを喜ぶ。 	<p>ぺんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・基本的な生活習慣を身に着け、達成感を味わう。 ・保育者や友だちと一緒に季節の遊びやルールのある遊びを楽しむ。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・身の周りの始末や生活の基本になる行動が身に付く。 ・季節の変化に興味を示し、見たり触れたり身体で感じたりする。 	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・冬の自然事象や風習、正月の伝統行事や遊びに興味・関心を持つ。 ・友だちと思いや考えを伝えながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。 	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・生活リズムを整え、安定した生活を送る。 ・正月遊びを楽しみながら、言葉や文字、数への関心を高める。

【お楽しみ会】



12月22日（水）に行われた幼児クラスの「お楽しみ会」ご参加ありがとうございました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため例年とは異なる「お楽しみ会」となりましたが、子どもたちは嬉しそうに披露していましたね。保護者の方々には、あたたかく応援して下さい感謝の気持ちでいっぱいです。ご理解ご協力頂きましてありがとうございました。

【クリスマス会】



保育園では、15日（水）クリスマスを楽しみました。職員からはハンドベルでの曲のプレゼントがありました☆そして、サンタさんが遊びに来てくれてみんな大喜び♪サンタさんから届いたプレゼントをとともうれしそうに受け取っていました。



【年末年始の生活について】

年末年始休み、体調を崩さないように良いお年をお迎えください。今年1年、ありがとうございました。



健康な生活を

- ・寒さに負けず元気に戸外でも遊べるように心がけましょう。特に凧あげ・羽子板など伝承あそびなど親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。また、室内ではカルタ遊びなど言葉への関心を高める遊びもいいですね。
- ・お正月は、夜更かし、寝不足になりがちです。体調を崩さないよう生活リズムを乱さず過ごせるように心掛けましょう。
- ・年始の挨拶や来客への対応など、正しい礼儀作法も身につけられるようタイミングを作ってあげるといいですね。
- ・メディア（テレビ・テレビゲーム・動画・YouTube）は、時間を制限して見るようにしましょう。メディアはとても影響を受けやすいです。見る内容についても保護者の方が一緒に見て安心できる内容がいいですね。

事故のないように気を付けましょう

- ・道路の横断や自転車の乗り方などには十分に気をつけましょう。



お金について

- ・楽しみのお年玉等をいただく機会もあるかと思えます。この機会にお金の使い方・大切さについてお話してみてもいかがでしょうか。



【タッチパネルの入力確認のお願い】

システムの入れ替えで操作方法が変更となり、保護者の方には大変お手数をおかけしております。登園の際に、お迎え者・お迎え時間が未入力となっている方が多く、確認のお電話をさせていただくことが増えています。

登園の際には必ず、お迎え者・お迎え時間の入力をお願いします。
ご協力よろしくお願いいたします。



【お願い】

園児、保護者、同居の家族等が、新型コロナウイルス感染又は、濃厚接触者と判断された場合は、年末年始閉園日に関わらず保育園にご連絡ください。時間外や閉園日には、保育園にお電話いただければ30秒呼び出したあと、園長の携帯に転送となります。ご協力お願い致します。

 電話番号 : 042-490-2031 

【事故防止について】



子どもが保護者の目の届かないところでベランダに出て、エアコン室外機などを足掛かりに手すりを乗り越え、転落する事故が発生しています。

例年、自宅の窓を開ける機会が増える春先や初秋に、事故が発生する傾向がありますが、今は、新型コロナウイルス感染症の家庭内での感染防止のため、自宅の窓を定期的に開放する機会が増え、時期に関わらず事故のリスクが高まることも考えられます。ご自宅で過ごす時間が多くなる年末年始の時期も、お子様たちが元気で安全に過ごせるよう、ベランダや窓のそばに子どもの足場になるようなものが置かれていないか、この機会に改めてご確認をお願いいたします。

【交通安全教室】 1月24日（月）

調布警察署の方に来て頂き、交通安全についてのお話を聞きます。ねこ組・とら組・らいおん組のお友だちは、園庭で信号機セットを使って歩行訓練を行ったり、DVD鑑賞をおこない、交通安全について学びます。



懇談会のお知らせ

2月最後の懇談会は、対面かオンラインでの検討をしています。

一年間のクラスの様子をお伝えしたいと思っています。

短い時間ではありますが、ぜひご参加をお願いいたします。オンラインの場合は「Teams」で行います。

URL を送る際に、調布市メールで送信します。不都合のある方はお知らせください。

・1/8（金） タッチパネルにて懇談会の出欠の確認を行います。

8日にお休みだった場合は直接担任へ懇談会の出欠をお知らせください。

☆2月 14日（月） らいおん組

☆2月 14日（月） とら組

☆2月 15日（火） ねこ組

☆2月 17日（木） ペんぎん組

☆2月 18日（金） あひる組

☆2月 18日（金） ひよこ組



時間：15:30~16:15 接続開始 15:20~

（短時間での開催の為、時間厳守をお願いいたします。）

場所：対面 OR オンライン・ハイブリッド型 只今検討中

※URL や Teams のアプリなどは、2月の園だよりで詳しくお知らせいたします。

【5歳児懇談会について】

※ 16:00~17:00 ※

5歳児につきましては、調布市の健康推進課より『準備はいい？もうすぐ1年生』という内容の講座も併せてお聞きいただきます。小学校就学前に生活リズムの事や小学校の生活などのお話を15時30分より30分間お話をして頂き、その後16時より懇談会をおこなう予定です。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、親子分かれてお話を聞いていただきます。

なお、子どもたちは15時からクラスにて講座を受ける予定です。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加頂き、お子様と一緒に考える機会にさせていただければと思います。

新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更になる場合もありますので、ご理解いただければと思います。

